

# FS-NewsLetter

**Ausgabe 06 / 2013**

## **Liebe Flaming Stars und Freunde!**

Der Osterhase war in diesem Jahr wieder recht fleißig. Für die winterlichen Temperaturen kann er nicht verantwortlich gemacht werden. Etliche Zeitgenossen haben den zeitweiligen Sonnenschein genutzt für einen ausgiebigen Spaziergang an der frischen Luft bzw eine erste Ausfahrt nach der langen Winterpause.

In Hessen scheint es nicht so gewesen zu sein. Obwohl die Wetterdienste wesentlich mildere Temperaturen dort melden. So manch ein Zeitgenosse hat sich lieber in sein Büro verkrochen und .....

....lest selbst, was an einem 1. April dabei herausgekommen ist.

Mit besten Bikergrüßen

Werner und Klaus-Peter

Die Flaming Stars Hessen berichten auf <http://www.flaming-stars-feuerwehrbiker-he.de>



*Da staunte Klaus M. nicht schlecht, als er am heutigen 1. April den Airbus A380 zu Gesicht bekam. Auf Anfrage teilte der Pressesprecher der Fluggesellschaft mit: „..... die Flaming Stars SH haben keine Kosten und Mühen gescheut und lassen die Flaming Stars HE zur Festveranstaltung vom 30.08. – 01.09.2013 nach SH einfliegen.“ Bis dahin wird der Airbus mit der Flug Nr. WS-0104 für besondere Charterflüge zum Einsatz kommen*

## Motorradgottesdienst

Der traditionelle Start der MOGO-Saison fand am Ostersonntag (31.03.) auf dem Marktplatz vor der Marienkirche im Zentrum von Husum statt. Der christliche Biker-Event wurde zum 29. Mal unter der Regie des MOGO Hamburg – in der Nordkirche e. V. organisiert.



Unter den Bikerinnen und Bikern befanden sich auch Abordnungen der FLAMING STARS (FS) der Kreise Nordfriesland, Schleswig-Flensburg, Dithmarschen, Pinneberg und Rendsburg-Eckernförde. „Trotz der Kälte, aber unter sonnigen Nordseehimmel, war es eine schöne Veranstaltung unter Freunden“, sagte Christoph, FS-Beauftragter des Kreises Nordfriesland.



Foto:  
Zum Abschluss der Veranstaltung kehrten die Feuerwehr-Biker bei Birgit und Norbert A. in Husum ein, die zu Kaffee & Kuchen eingeladen hatten. Foto: cl

## FS-Reisefotos

Bikende Feuerwehrleute trifft man überall. Das stellten auch Dieter G. und Klaus R. bei einer Reise nach Tschechien im Herbst 2012 fest. Mit den „St.-Florian-Reisefreunden“ und Bus war die Reisegruppe auch zu Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr in Staznice. Da fanden die Feuerwehr-Biker schnell zusätzlichen Gesprächsstoff.



Klaus R. und Dieter G. (2. und 3.v.links) mit Motorrad fahrenden Feuerwehrleuten der Feuerwehr Straznice.



Beim Austausch von Gastgeschenken überreichten die Feuerwehr-Biker aus Straznice dieses Feuerwehrbeil in einer Schmuckschutulle an die Flaming Stars SH.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir auch zukünftig Eure "schönsten" Fotos erhalten und in einem unserer NL veröffentlichen können.